
Calificación de países

S&P advierte más recortes de notas soberanas

Una vez que las calificaciones de soberanos con perspectivas negativas sobrepasen a los de positivas, existe la posibilidad de que en los próximos meses las acciones de notas a la baja continúen sobrepasando a las de alza, advirtió Standard & Poor's.

Del total de 131 soberanos calificados por Standard & Poor's Global Ratings hasta el cierre de junio, el 52 por ciento mantenían grado de inversión con calificaciones de BBB- o más altas, la proporción más baja que se haya visto.

Por otro lado, tras la rebaja de dos escalones en el soberano del Reino Unido a "AA" luego del voto a favor del *Brexit*, la cuota de aquellos con calificación "AAA" llegó a su mínimo histórico de 9.2 por ciento.

Según el reporte "Tendencias de Medio Año 2016 de Calificaciones Soberanas Globales", de la agencia, expone que el mínimo observado en soberanos con grado de inversión se explica en parte a la suma de nuevas calificaciones de este grupo que tienden a ser más afines a las categorías inferiores, pero también debido a "algunos ángeles caídos" a los que se les ha recortado la nota desde el grado de inversión como Azerbaiyán o Bahrein en el 2016.

Hasta el 30 de junio pasado, las 36 perspectivas negativas sobrepasaron a las seis perspectivas positivas en una proporción de seis a uno, lo que indica que la dominancia de los ajustes a la baja puede ser más pronunciado que durante 2015 y lo que va del 2016, indicó el reporte.

—Leticia Hernández